

El Coro Mezzoforte

El Coro Mezzoforte nació el 14 de octubre de 2012 como respuesta a la iniciativa del actual director y fundador, Ibar Escudero, de formar un coro a cuatro voces mixtas. El primer año, el Coro tuvo espacio de ensayo en Escuela de Bellas Artes, Nicolás Antonio de San Luis. Ya consolidadas las voces, se institucionalizó en el Centro de Actividades Juveniles del Colegio Nro. 5 Ingeniero Álvarez de Condorco desde el año 2013 hasta el 2014. En el año 2015 tuvo su lugar de ensayo en la Sociedad Israelita y luego en 2016 en el Centro Cultural José La Vía. A partir del 2017 el espacio de ensayos fue la Casa de las Culturas. Actualmente el coro ensaya en Nave Cultural ubicada en Centenario y Justo Daract.

El coro ha participado en diversas actividades corales y sociales, tanto en San Luis como en otras provincias. Entre ellas, el "Concierto de 100 años Escuela Nro. 14 Juan José de Urquiza", en Alta Italia La Pampa (2014), y encuentros de coros de la Ciudad de San Luis.

Participó en la inauguración del cine teatro San Luis con otros coros interpretando el réquiem de Mozart acompañado de la orquesta barroca de Mendoza. También ha embellecido la liturgia en ceremonias religiosas como casamientos y misas en las iglesias:

Catedral, Ntra. Sra. del Carmen y San Roque, entre otras.

Durante la pandemia del 2020/2021 el Coro se mantuvo ensayando de manera virtual y retomó sus actividades presenciales en agosto del 2021.